



Musikschule  
Küsnacht

In grosser Anteilnahme nehmen der Vorstand der Musikschule Küsnacht und die Mitarbeitenden Abschied von

## **Beat Werner Stüber**

welcher am 30. Juli 2018 verstorben ist. Beat Stüber war von 2004 bis 2014 Präsident der Musikschule Küsnacht.

Wir erinnern uns dankbar an sein Wirken und seinen grossen Einsatz für die Musikschule Küsnacht und werden dem lieben Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches und tief empfundenenes Beileid aus.